

## Liebe Gottesdienstbesucher,

am 10. Mai und voraussichtlich an den darauffolgenden Sonntagen können wieder Gottesdienste in unserer St. Michaelskirche stattfinden!! Endlich!

Aber! – Leider muss ich ein Aber! mit dazu sagen. Die momentane Situation erfordert es, dass wir Schutzregeln beachten, wenn wir zum Gottesdienst zusammen kommen:

1. Bringen Sie eine Schutzmaske für Mund und Nase mit. Ohne Maske dürfen wir niemanden in die Kirche hinein lassen!
  2. Wir müssen darauf achten, dass ein Abstand von 2 Metern in der Kirche zu jeder Zeit eingehalten wird. Nur die Plätze, die entsprechend markiert sind, dürfen als Sitzplätze genutzt werden. Dazwischen müssen viele Plätze frei bleiben, um Abstand zu halten. Bitte beachten Sie dies unbedingt!
  3. Das bedeutet auch, dass längst nicht so viele Menschen wie üblich in die Kirche hinein passen. In unserer Kirche finden zurzeit nur 45 Personen Platz. Wir dürfen nicht mehr als 45 Personen in die Kirche lassen. Leider! Im schlimmsten Fall müssen Sie deshalb damit rechnen, keinen Platz mehr zum Gottesdienst zu bekommen. Wir bedauern sehr, dass dies im Moment so sein muss und können nur um Ihr Verständnis bitten. Das Virus ist kein Spaß, wir müssen die akute Ansteckungsgefahr und die möglichen Folgen einer Erkrankung immer mit im Blick haben. Und deshalb wollen und müssen wir die Vorgaben der Staatsregierung und unserer Kirchenleitung beachten.
- Unser Anliegen ist, Rücksicht auf besonders gefährdete Personen zu nehmen! Und Gottesdienst zu feiern.



W. Stumptner, Pfr.